

はじめのいっぽ



富士根南小学校 1 年部

学年便り 10月号
令和6年 9月30日

学校教育目標：夢をもって、自ら考え 共に学ぶ子
学校経営目標：高い判断力で、希望と笑顔あふれる学校づくり

朝夕涼しくなり、虫の声が秋の訪れを感じさせています。10月はスポーツの秋・読書の秋と言われるように、1年の中でも快適で過ごしやすい日が続き、様々なことに取り組みやすい時期です。落ち着いた雰囲気の中で、学習に取り組んでいきたいと思ひます。

こどもたちにとって、実りある秋になりますように、引き続き保護者の皆様の御協力をお願いいたします。

ステージ3「自分たちの力で」



10月は、小学校に入学して初めての運動会に向けて、練習が始まります。クラス・学年で自分たちで声を掛け合い、諦めずに最後まで取り組んでいきます。

また、2学期になり自分たちのクラスに必要な係活動を考え、実行しています。気がついたことがあると進んで活動しようとする姿が見られるようになってきました。引き続き、こどもたちが活躍できるよう応援していきたく思ひます。

【お知らせ】

- ・ 図画工作「たいせつボックス」(教科書P36~37)では、空き箱を使って作品作りをします。教科書を参考に空き箱を一人3~4個ご用意をお願いいたします。10月下旬に実施する予定です。詳しい日程は各クラスの週予定でお知らせします。
- ・ 生活科「あきとなかよし」の単元では、夏との違いを探すために、11月には、向田公園へ探検に行き、秋見つけを行います。公園に探検に行った際、学年全員に十分な木の実が行き届かないことも想定されます。休日に公園などでどんぐりなどの木の実を拾ってきていただくと助かります。詳しくは後日配付する「学年だより秋見つけ号」をご覧ください。
- ・ 10月11日(金)の体力テストでは、50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げの記録を測定します。万全の体調で参加できるように、体調管理をお願いします。
- ・ 11月9日(土)の運動会に向けて、練習が始まります。保護者の皆様には、こどもたちの食事や十分な睡眠時間の確保など健康管理面での御協力をよろしくお願ひします。

※引き続き、汗ふきタオル・水筒を忘れずに持たせてください。

また、持ち物への記名もお願ひします。

※赤白帽を確認し、ゴムが緩んだり、切れていたりする場合には、付け替えをお願いします。



【持ち物の確認のお願い】

入学して半年経ち、こどもたちはすっかり学校生活に慣れてきました。一方で宿題や持ち物忘れ(特に図工の教科書)が目立ってきました。もう一度お子さんと一緒に宿題の確認やかばんの支度をしていただきたいと思ひます。また、マスクはランドセルに予備を入れておくようにしてください。

御協力よろしくお願ひします。